

2025年4月25日

山万株式会社

ユーカリが丘の山万グループから ミャンマー中部地震緊急支援の災害義援金を寄付

千葉県佐倉市ユーカリが丘を開発する街づくり企業・山万株式会社（本社：東京都中央区日本橋小網町6番1号、代表取締役：嶋田哲夫、以下「山万」）は、2025年3月28日に発生したミャンマー中部地震で被害を受けた方々に対する義援金として、ミャンマーでの取引先 [Joy Myanmar Co., Ltd.](#) 及び [Clover Mandalay Co., Ltd.](#) を通じて山万グループから合計100万円を寄付し、被災した方々への水や食料等の緊急支援に活用いただくことになりました。当グループでは、ミャンマーで[ウィシュトンホテルヤンゴン](#)の経営を行う他、ユーカリが丘のグループ企業でもミャンマー出身の社員や技能実習生、特定技能を多く受入れしており、親交の深い国でおきた大震災に心を痛め、この支援によって復興の一助となることで継続的な関係の強化につなげていきたいと考えております。



▲Joy Myanmar アウンルイン代表と



▲Clover Mandalay チッスウェイ代表と

ヤンゴンで日本語学校を運営する Joy Myanmar 代表アウンルイン氏と、マンダレーで日本語学校を運営する Clover Mandalay 代表チッスウェイ氏からは「被災し困難な生活を送っている方々へ有効に使わせてもらいます」と感謝の言葉がありました。

今回の震災で被害を受けた方々に一日も早く支援が行き届くよう願うとともに、今後も様々な形でミャンマーの復興のために貢献してまいります。

本件に関するお問合せ先

山万株式会社 海外事業部（担当：谷）

電話：043-312-0156